

IDECOAS CELEBRA CON GRAN EXITO EL III FESTIVAL GASTRONOMICO Y CULTURAL



En un ambiente festivo al ritmo de música folclórica, danzas garífunas, fervor patrio y degustación de deliciosas comidas tradicionales los colaboradores y ejecutivos del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), celebraron el del III festival de gastronomía y cultura.



El evento se realizó en las instalaciones de la institución y fue presidido por el ministro del IDECOAS, Mario Pineda, quien dio por inaugurado el festival y junto al periodista, Miguel Caballero Leiva, anunciaron las dependencias que se ganaron el primer, segundo y tercer lugar al mejor mural cívico.

Por creatividad, elementos cívicos y tecnología incluida se le otorgo el primer lugar a la dependencia del centro de información y documentación.

Asimismo, en un ambiente de porras dieron a conocer que el segundo lugar se lo lleva la dirección de control y seguimiento y el tercero la dirección de proyectos.



Los tres primeros lugares del concurso de murales recibirán como premio un viaje en las diversas rutas turística del país, según lo anunció el ministro de IDECOAS.

Con esta celebración se realiza el clausura de las fiestas patrias y la llegada de los pliegos de la independencia a la ciudad capital, una iniciativa impulsada por el Presidente Juan Orlando Hernández, con el objetivo de rescatar nuestras costumbres y cultura resaltando los platillos típicos de Honduras.

Los ejecutivos y los colaboradores de la institución, degustaron de la rica gastronomía que representan las zonas; norte, sur, oriente y occidente del país.

Los platillos fueron elaborados por los empleados de las diferentes dependencias de la institución, quienes cocinaron y degustaron de; ceviche, tajaditas de plátano, rice and beans, chorizo, cazuela de cerdo, camarones, lechón hornado, dulces de leche, entre otros sabores más.



Al ritmo del tambor del Ballet Garífuna con sus danzas tradicionales y destacada presentación, se ganaron el aplauso de los empleados, quienes se contagiaron del ambiente y la música.

Asimismo, la marimba Alma de Honduras lleno de entusiasmo, ritmo y cultura con su tradicional música a todos los presentes.

Por otra parte en las instalaciones del Programa Nacional de Desarrollo Rural Urbano Sostenible (PRONADERS), adscrito al Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), también cerraron las fiestas patrias con música folclórica y exquisitas degustaciones de platillos típicos.

Al ritmo de la marimba oficial del ejército de Honduras y la presentación del cuadro de Danza Cultura y Artes, además de la explosión de sabores de la amplia gastronomía hondureña, se vivió el fervor patrio en el IDECOAS- PRONADERS.



Según el ministro del IDECOAS, Mario Pineda indicó “Es el tercer año consecutivo que estamos celebrando el folklore de nuestro país, el presidente Juan Orlando y la primera dama de la nación Ana García de Hernández, han inculcado que nos sintamos orgullosos de ser hondureños y unirnos cada día más como compañeros”.

“En vista de los 197 aniversario de independencia los empleados cocinan los platillos típicos que tenemos en cada zona del país y con las decoraciones muestran que nuestra Honduras tiene más para dar” concluyó el funcionario.